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乾会長あいさつ 

・皆さん今晩は、ご苦労様です。防災訓練、文化祭、クリ－ンシティぎふの日等秋のメイン事業が無事終了

しました。有り難うございました。台風 19 号に関する義援金の件ですが、岐阜市自治会連絡協議会から

依頼がありましたので執行部、役員で決め自治会長宛て文書、回覧文書でお願いしております。年末募金

もありご負担をお掛けしますが、よろしくお願いします。では、本日の議題につきご審議お願いします。 

議題 

３－１．「新成人を祝い励ます会」開催について・・別途配布資料にて詳細説明      （佐藤副会長） 

   ・開催日：令和 2 年 1 月 12 日（日） 於：ぎふ清流文化プラザ 2F 長良川ホ－ル 

   ＜ 要 点 ＞ 

    ①今日現在、116 名中 85 名の参加予定。・・今後変動あると思われる。 

    ②役割分担の通りお願いします。特に受付については、確認事項お願いします。 

    ③総合司会は今年も 後藤 真奈美 さんにお願いしてあります。新成人の担当者については人選

中です。 

    ④集合時間：理事以上－AM8:30 ・自治会長－AM9:00 ・執行部－AM8:00 

・グリーンジャンバ－着用！ 

    ⑤下見：12/9（月）AM10:00～ 代表理事以上でお願いします。 

３－２．赤い羽根共同募金の実績報告                   （市橋会計・後藤社協主事） 

    ①各戸募金：1,005,600 円（昨対△19,250 円） 

    ②法人募金：38 件（△2 件） 234,000 円（△9,000 円） 

３－３．歳末助け合い募金について・・期限：本日以降 12/20（金）まで！         （市橋会計） 

   ・各戸募金：150 円以上/戸を目安に出来るだけ多くのご協力を！・・入金先：連合会の口座へ！ 

   ✱先程、乾会長のお話にあった 義援金 の入金について 

・自治会長宛て文書に記してある通り公民館にて 12/6（金）AM10:00～12：00 の間に現金でお願い

します。くれぐれも口座に振り込まないでください！ 

Ｑ．正木地区 森瀬さん 義援金だから領収書は？ 

 Ａ．発行します。 

３－４．第 2回 団体長・自治会意見交換会 開催について                 （乾会長） 

   ・開催日時：12/10（火） PM7:00～ 於：公民館 2F ホ－ル 

   ・参加者：代表理事以上・各種団体長 

✱自治会参加者は代表理事以上とさせて頂きます。ご理解ください。 

 

 



３－５．自治会長懇親会実施について・・12/5（木） PM6:30～ 於：魚茂        （水野副会長） 

   ・会費：1,500 円/1 人 当日代表理事経由で会計へ 

   ✱「新成人を祝い励ます会」を残しメイン事業終了！日頃の労苦に感謝し開催します。代表理事の方

は会議終了後参加人数を報告願います。 

３－６．岐阜市消防出初め式について                         （水野副会長） 

   ・開催日時：令和 2 年 1 月 13 日（月・祝） AM9:30～ 於：中央青少年会館多目的広場（旧明徳小） 

   ✱グリーンジャンバ－着用で出来るだけ多くの方の激励参加をお願いします。 

３－７．その他 

   ①年末特別警戒啓発活動・・12/10（火） 於：マーサ 21 地域安全指導員他      （乾会長） 

    ・北館西出入口集合：AM9:45 ・活動時間：AM10：00～11：00 

    ✱地域安全指導員の方には案内済みです。理事以上の方参加していただければと思います。 

     関連して、12/3（火）AM10:00～ メモリアルセンター第 2駐車場で年末年始特別警戒出発式が

実施されます。初めて参加しますので防犯パトロ-ル隊の方に案内出します。 

   ②年末夜警：12/26（木）～ 30（月）                       （乾会長） 

    ・市長巡視：12/27（金） 24：20 頃  於：鷺山分団詰所 

    ✱代表理事以上の方の参加をお願いします。 

   ③雑がみ集めてグランプリ、11 月の状況                   （丸茂美化委員長） 

    ✱芳しくない状況です。11/2（土）子どもフェスティバルで雑がみ回収に協力いただき約 500kg 集

まりました。 

   ④防災訓練の結果について                           （水野副会長）

    ✱各自治会長からのアンケ－ト集計し 12/3（火）防災委員会開催し、来年早々にも報告したいと思

います。 

    ＜概略報告＞ 

     ①自治会員参加で実施した：58％ 他は、班長・総括情報・防災隊員のみで実施。 

     ②調査手順は概ね 90％が理解できている。 

     ③紙での報告のみならず、SNS での報告を検討しては？との意見有り。 

※総体的な意見 

 鷺山地区 平田さん 各種事業の反省等、自治会長の発言の場を設けては？ 

  Ａ．過去、年末に開催したことがあるが、儀礼的であり今は開催していない。自治会長会議の議題・そ

の他での検討もある。 

鷺山地区 川島さん 代表理事以上の招集は止めて、理事以上としてほしい！ 規約の中に代表理事に関

する項目はない。 

  Ａ．ご苦労かけております。心得ておきます。 

 

✱12 月、1月の自治会長会議、開催しない。 拡大執行部会 1/12（日）成人式後に開催予定。 

 

 配布資料 

 ・「新成人を祝い励ます会」分担表等一式 

以上 

会議終了 １９時５０分


